

報道資料

県内の学校が海外の学校と Web 交流します

新型コロナウイルス感染症の世界的拡大により、従来の訪日教育旅行(※)が中断している現在、新しい国際交流の形として Web により海外の生徒と県内の生徒が交流を行います。この Web 交流の体験を通して、コロナ後のリアルな交流に繋げるとともに国際理解や国際協力推進の一助とします。

※訪日教育旅行：海外の児童生徒が、教職員の引率のもと学校教育の一環として行われる訪日（インバウンド）団体旅行

○奈良県立大学附属高等学校（校長 石井宏典、〒630-8044 奈良市六条西 3-24-1）

日 時	Web 交流校	内 容
6月17日(金) 15時00分～16時00分	台湾 桃園市立南崁高級中等学校 参加者：生徒14名、校長他2名	・両校長あいさつ ・各生徒自己紹介 ・学校紹介ほか両校それぞれ三つのテーマを出し合い交流

【備考】

*この学校交流については、奈良県観光プロモーション課、訪日教育旅行コーディネーターが交流プログラムの連絡・調整を行っています。

*取材をご希望の場合には、右の担当まで事前に連絡をくださいますようお願いいたします。

【担当・連絡先】

観光プロモーション課 新市場開発係
担当：小坂、竹本、山下
電話：0742-27-8553
内線：2635
FAX：0742-27-3510